

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'IAIM

Le 28 septembre dernier, de nouveaux administrateurs ont été élus lors de l'Assemblée annuelle des membres et se sont joints au Conseil d'administration de l'IAI Montréal :

- Monsieur Massimo Cecere
- Madame Isabelle Lemay
- Monsieur Christophe Theueh
- Madame Gael Texier

L'IAI Montréal est heureux de pouvoir compter sur les compétences, la vision et les réseaux des membres engagés de son Conseil d'administration, qui contribuent au rayonnement de la profession, ainsi qu'au succès de leur organisation et de l'Institut.

N'hésitez pas à vous joindre à nous pour leur souhaiter la bienvenue.



**Massimo Cecere, CPA, CRMA
Richter**

M. Cecere est associé chez Richter dans le secteur des services-conseils en risque, performance et technologie. M. Cecere cumule 23 ans d'expérience en audit interne, gestion des risques, planification stratégique, optimisation des processus d'affaires et audit TI.

Il se distingue par sa passion pour l'audit interne et son engagement à faire évoluer la profession. Il est reconnu pour son approche pratique et son sens d'innovation ainsi que sa capacité à comprendre les enjeux critiques et stratégiques auxquels sont confrontés les cadres supérieurs.

Titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires de HEC Montréal, il détient aussi le titre de CPA.



**Isabelle Lemay, CPA, CIA
Énergir**

Forte d'une carrière de plus de 30 ans, Isabelle Lemay œuvre chez Énergir depuis 2006, où elle a occupé différents postes dans les domaines de l'efficacité énergétique, de la tarification et de la réglementation. En 2020, elle a rejoint la direction de l'audit interne d'Énergir et depuis juillet 2022, agit à titre de directrice exécutive, Audit interne, où elle assure une gestion coordonnée des activités pour l'ensemble du groupe corporatif et appuie les dirigeants et gestionnaires en matière de gouvernance, de gestion de risques et de contrôles internes.

Isabelle a précédemment œuvré dans le domaine de la métallurgie, où elle a su se familiariser avec les ventes et le marketing industriel, l'implantation de projets informatiques majeurs, ainsi que la gestion d'équipes et de produits. Elle est titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires de l'UQAM et d'un DESS en comptabilité de gestion de l'Université Concordia, elle détient aussi les titres CPA et CIA.



Christophe Theueh, CIA, CISA, CRISC
Banque du Canada

Avec plus de 15 ans d'expériences en audit interne, gestion des risques, gouvernance et audit TI, M. Christophe Theueh a occupé différentes positions en audit interne dans plusieurs organisations nationales et internationales dans le secteur bancaire, de l'enseignement supérieur et des télécommunications.

Depuis 2019, il est à la Banque du Canada comme Internal Audit Officer où il agit comme conseiller stratégique pour les partenaires d'affaires et conduit des mandats d'audit TI sur la sécurité TI, les contrôles généraux applicatifs, la gouvernance TI, les systèmes en développement, la conformité et certification TI (Lynx, SWIFT, etc.).

Coach et conférencier, il aime partager son expérience en audit interne et risques TI aux jeunes professionnels. Diplômé de l'ESSEC et de HEC Montréal, M. Christophe Theueh est titulaire d'un DESS en Banques et Finances, d'un Certificat en Analyses d'affaires et systèmes d'information et détient les titres de CIA, CISA et CRISC.



Gael Texier M. Sc., CISSP, CDPSE, CISA, ITIL
Air Canada

Forte d'une expérience de plus de 20 ans dans les domaines de la conformité et de l'audit interne, Gael Texier assume actuellement la responsabilité de l'audit opérationnel et technologique au sein d'Air Canada.

Dans son rôle de leader, elle supervise une équipe dédiée à l'évaluation des risques auxquels l'organisation est exposée. Son expertise s'étend à l'examen rigoureux de l'efficacité des contrôles internes par le biais d'audits et d'analyses approfondies de données.

Parallèlement à ces responsabilités, Gael agit en qualité de partenaire stratégique, apportant une contribution significative à l'optimisation des processus et à la réalisation des objectifs stratégiques. Sa vision avisée et son engagement indéfectible renforcent la capacité à maintenir des normes élevées en matière de gouvernance et de maîtrise des risques.